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Указ Президиума Верховного Совета СССР 
0  награждении Председателя Президиума Верховного 

Совета Союза ССР товарища Михаила Ивановича Калинина 
орд ;ном Ленина.

За  выдающиеся заслуги в деле строительства и у к 
репления советского государства наградить Председа
теля Президиума Верховного Совета Союза ССР това
рища Михаила Ивановича К а л и н и н а  в день его 70-ле
тия орденом Ленина.

З а м е с т и т е л ь  П р е д с е д а т е л я  Н р е з я д и у я а  В е р х о в н о г о
Совета СССР Н. Ш В Е Р Н И К .

С ек ретарь  П р е зи д и у м а  В е р х о в н о г о
С о в ет а  СССР А. Г О Р К И Н .  

Москва, Кремль 19 ноября 1945 г.

Верному соратнику 
Ленина и Сталина— 

Михаилу Ивановичу КАЛИНИНУ
Дорогой Михаил Ивано

вич!
Центральный Комитет 

Всесоюзной Коммунисти
ческой Партии (большеви
ков) и Совет Народных 
Комиссаров Союза ССР 
сердечно приветствуют Вас 
в день Вашего 70-летия.

Советский народ высоко 
ценит Ваши заслуги перед 
Родиной, как одного из 
видных организаторов и 
строителей Коммунисти
ческой партии и Советско
го государства. Всю свою 
сознательную жизнь—более 
50 лет—Вы отдали рево
люционной борьбе за ин 
тересы рабочих и кресть
ян. Вы были всегда стой
ким последователем и вер
ным соратником Ленина и 
Сталина.

Свыше 26 лет Вы явля 
етесь руководителем Вер
ховного органа Советскою 
государства. Находясь на 
этом посту, Вы все эти 
годы отдавали свои силы,

знания и богатый жизнен 
ный опыт революционера 
большевика делу укрепле
ния союза рабочих, кресть
ян и интеллигенции, упро
чению дружбы между н а
родами Советского Союза. 
На этой работе по усиле 
нию и возвышению Совет
ского государства Вы за
служили глубокое уваже 
ние всей партии и горячую 
любовь трудящ ихся нашей 
страны.

В Вашем лице партия 
большевиков, народы Со 
ветского Союза чествую! 
сегодня государственного 
деятеля Ленинско Сталин
ского типа, принципиаль
ного, простого и сердеч
ного, родного широким мас
сам советских рабочих, 
крестьян и интеллигенции.

От всей души желаем 
Вам, дорогой Михаил Ива
нович, миогих лет здоровья 
для плодотворной работы 
на благо вашей великой 
Родины.

Центральный Комитет Всесоюзной Коммунистической
Партии (большевиков). 

Совет Н&родных Комиссаров Союза ССР.

Председателю Президиума 
Верховного Совета Союза Советских 

Социалистических Республик 
Товарищу Михаилу Ивановичу КАЛИНИНУ

Дорогой Михаил Ивано
вич!

Президиум Верховного 
Совета Союза Советских 
Социалистических Респуб
лик шлет Вам, верному со
ратнику Ленива и Сталина, 
руководителю Верховного 
органа Советского государ
ства, в день Вашего семи
десятилетия свой горячий 
.Привет. Более пятидесяти 
лет своей жизни Вы отда
ли беззаветному служению 
нашему народу. На протя
жении свыше четверти века, 
явл яясь  руководителем 
Верховного органа Совет
ского государства,Вы рабо
таете, не покладая рук, над 
укреплением Сиюза Советс
ких Социалистических 
республик.

Ваша государств!нная 
деятельность, неутомимая 
работа по воспитанию на
родных масс в духе идей 
Ленина—-Сталина, тесная 
связь  с рабочими,крестья
нами и интеллигенцией на
шей страны. Ваша муд
рость, доступность и про 
вжкновенная простота снис

кали Вам любовь и глубо 
кое уважение всех народов 
нашего многонационально
го Советского Союза.

В дни Великой Отечест
венной войны Ваш голос 
пламенного патриота вдох
новлял народы нашей Роди
ны, на непримиримую борь
бу с заклятым врагом.

И теперь, когда наша 
страна одержала победу, 
Ваш большой государствен
ный и жизненный опыт ока
жет народам Советского 
Союза неоценимую помощь 
в разрешении стоящих пе
ред ними задач скорейшего 
восстановления разрушен
ных врагом хозяйства и 
культуры и дальнейшего 
укрепления могущества 
нашего Советского государ
ства.

Президиум Верховного 
Совета Союза Советских 
Социалистических Респуб
лик желает Вам. дорогой 
Михаил Иванович, здоровья 
и сил на многие годы для 
дальнейшей плодотворной 
деятельности на благо на
родов вашей Родины.

Президиум Верховного Совета 
Союза Советских Социалистических Республик.

Товарищу 
Михаилу Ивановичу

КАЛИНИНУ
Дорогой и любимый Ми

хаил Иванович!
Центральный Комитет 

ВЛКСМ горячо приветст 
вует Вас—одного из выда
ющихся организаторов и 
строителей болыиевист 
ской партии и Советского 
государства, верного со 
ратника Ленина и Сталина 
—в день Вашего семидеся
тилетия.

Ленинский комсомол, 
вся советская молодежь 
глубоко уважают и любят 
Вас за Вашу революцион
ную борьбу, за Ваш труд 
по укреплению союза рабо 
чих, крестьян, интеллиген
ции нашей страны, по уп  
рочевию Советского Соци
алистического государства. 
Ленинский комсомол, со
ветская молодежь глубоко 
признательны Вам за боль
шую и сердечную заботу, 
которую проявляете Вы 
о воспитании советской мо
лодежи в духе предан
ности большевистской пар
тии Л енина—Сталина, на
шей советской отчизне. 
Ваш светлый жизненный 
п>ть революционера- боль
шевика, Ваши советы мо
лодежи учат ее принципи
ально и последовательно 
бороться за дело комму 
низма — дело Ленина — 
Сталина.

От всей души желаем Вам, 
любимый Михаил Иванович, 
доброго здоровья и сил 
для творческой работы на 
благо трудящихся нашей 
великой Родины.

Центральный Комитет 
всесоюзного Ленинского 

Коммунистического Союза 
Молодежи.

Выдвижение кандидатов в состав 
Окружной избирательной комиссии 

по выборам в Совет Национальностей

Собрание рабочих и служащих М -А т л ы ш о го  рыбозавода 
выдвинуло А- В. Граждана кандидатом в состав 
Окружной избирательной номиссии по выборам 

в Совет национальностей
КЕУШКИ, 20 ноября. 

(По телеграфу). Состоя
лось собрание рабочих 
М-Атлымского рыбозавода. 
В празднично убранном

нал ь а остей кандидату р у
тов. Граждана Аркадия 
Ванифатовича — директора 
рыбозавода.

Предложение 10шина бы-
большом помещении собра-. ло горячо поддержано в и 
лось около 150 человек. I ступившими: Надбнтовым,

| Козиной, Лидонеевым и дру- 
выоорах гими> Каждый выступаю-О докладом о 

в Верховный Совет СССР щи и характеризовал това- 
и участии рабочих и ел у- р Ищ а Граждана, как вполне 
жащих в избирательной достойного получить такое 
кампании выступил секре-
тарь Микояновского райко
ма ВКП(б) тов. Корепанов.

На собрании первым взял 
слово старший мастер са
пожного цеха участник Оте
чественной войны товарищ! Ванифатовича 
Юшвн. Он предложил выд- кандидатом в

высокое доверие коллекти
ва завода.

Собрание рабочих и с л у 
жащих М-Атлымского рыбо
завода единодушно реши
ло выдвинуть Аркадия 

Граждана 
состав ()к-

винуть в состав Окружной ружной избирательной ко- 
избирательной комиссии по!миссии по выборам в Со* 
выборам в Совет Нацао-1вет Национальностей.

Тов. С. П. Кугаевский— кандидат в состав 
Окружной избирательной комиссии ло выборам 

в Совет Национальностей
19 ноября состоялось об

щее собрание рабочих, слу
жащих и инженерно-техни
ческих работников Ханты- 
Мансийского леспромхоза 
и ОРС’а, где стоял вопрос 
о выдвижении кандидата в 
состав Окружной избира
тельной комиссии по выбо
рам в Совет Националь
ностей. Короткое сообще
ние об участии трудящ их
ся в выборной кампании 
сделал тов. Уфимцев.

Первым для предложе
ния слово взял заведую
щий отделом рабочего снаб
жения т. Етфимов.

—Мы должны,—сказал 
он,—выдвинуть в избира
тельную комиссию челове
ка достойного, лучш его из

лучших. Я думаю, что та
ким является директор на
шего леспромхоза тов. Ку- 
гаевскии Семен Пудович. 
В годы Великой Отечест
венной войны, несмотря на 
трудности, тов. Кугаев- 
ский вывел наш леспром
хоз в число передовых по 
Советскому Союзу.

Предложение т. Ел ф и
моза поддержали товарищи 
Кузнецов, Клубова.

Собрание единодушно 
решило выдвинуть своим 
кандидатом в Окружную 
избирательную комиссию 
по выборам в Совет Нацио
нальностей директора л ес 
промхоза Кугаевского Се
мена Пудовича.

ПОПРАВКА
В материалах, опубликованных в газете „Сталинская 

трибуна" за 20 ноября (стр. 1, сообщения: „Това
ри щ  М. В. Агеева—кандидат в состав Окружной ко
миссии по выборам в Совет Национальностей" и „От 
профсоюза рабочих рыбной промышленности северных 
районов выдвигается кандидатура тов. П. И. Кулико
ва"), по ви~е редакции ошибочно было сообщено, что 
тов. М. В Агеева и тов.П. И. Куликов выдвигаютоя 
кандидатами в состав Окружной избирательной комис
сии по выборам в Совет Национальностей.

Следует читать, что тт. М. В. Агеева и П. И К у
ликов выдвигаются кандидатами в состав избиратель
ной комиссии Ханты-Мансийского национального ок
руга  по выборам в Совет Национальностей.
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Соревнование охотников
Передовики пушного 

промысла
Л учш ие охотники Бере

зовского района Павел Ва
сильевич Самбиндалов Изо- 
сим Дмитриевич Бурман- 
тов, Прокопий Максимович 
Тахонов, Аким Григорьевич 
Хатанев к концу первой де
кады ноября сдали госу
д ар ству  „мягкого золота“ 
на 700—900 рублей каждый. 
Пушничка Клавдия Гоголе
ва не отстает от своих то
вар» щей-охотников, она сда
ла шкурок пушного зверя 
на 600 рублей.

Эти охотники продол
жают с успехом отлавли
вать зверя и сейчас.

Кузьмин.

Новые успехи  С а б у н с ки х  п уш н яков

Молодые охотники 
нуждаются 

в помощи
В Тюлинеком рыбкоопе 

много молодых охотников. 
Но почти все она предостав
лены сами себе. Здесь не 
организована передача опы
т а -т е х н и к и  по отлову зве
рей. Наблюдается хороший 
выход лисицы. Молодые 
промысловики стремятся 
организовать охоту за ли
сами, но толку получается 
мало.

Недавно к нам приезжал 
инструктор заготконторы 
райрмболовпотребеоюза Ба
баков. На проведенном им 
совещании поговорили о 
передаче опыта старыми 
охотниками мотодым, и на 
этом ограничились

Иеоб л одимо тюлинскнм 
молодым охотникам оказать 
помощь. Особенно начинаю
щие охотники стремятся 
лучше овладеть техникой 
промысла лисиц и горнос
таев.

Охотник Северов.

Охотники Сабунской ры 
бартели имени Ворошилова 
(Ларьякский район) встре
чают празднование 15-летия 
нашего округа высокими 
производственными показа
телями. Во-время выйдя в 
урман, не пропустив ни 
одного дня осенне-зимнего 
охотдромысла, отдельные 
пушняки Сабунской ПОС 
уже к 20 ноября перевыпол 
нили сезонный план п у ш  
ных заготовок.

Егор Прокопьевич Камин 
едал беличьих и ондатро

вых ш курок на 1126 р у б 
лей, а Гавриил Константи
нович К а я и н - в а  1503 р у б 
ля. От пожилых и опыт
ных пушняков не отстают 
и молодые охотники Мат
вей Иванович и Иван Н и 
китович Камины: первый
сдал государству  „мягкого 
золота“ на 1286 рублей, а 
второй—на 1929 рублей, 
выполнив сезонный план 
пушзаготовок на  129 про
центов.

I А. Кузнецов.

Лучшие охотники премированы
Эа отличную работу в 

нынешний заготовитель
ный сезоа, Тюменская об
ластная контора Заготжив
сырье премировала л у ч 
ших охотников Ларьякско- 
го района. Директор Сабун
ской ПОС тов. Кушников 
премирован отрезом на ко
стюм. председатель колхо
за „Охотник" (ю. Панас)

В.И. Л якоин—двенадцатью 
метрами диагонали. Пром
товары получили также 11 
передовых пушняков Са
бунской ПОС. Среди них 
пушнячка Толькиеской ры- 
бартели имени Ленина Ма 
рия Ивановна Камина, за  
питаю щаяся охотпромыс- 
лом второй год.

А. К.

Успехи пушняка 
Шулинина

Охотник Троицкого кол
хоза „Красный Урал" (Са- 
маровский район)Иван Дмит
риевич Шулиния ко дню 
празднования Великой Ок 
тябрьской Социалистичес
кой революции сдал п у ш 
нины на 801) рублей. За 

{семь дней промысла тов. 
'Ш улиния выполнил квар
тальное зядааие на 110 
процентов. Он обучил од
ного начинающего охотни
ка лову горностая.
И.Д Шулинин, соревнуясь  

в честь выборов в Верхов
ный Совет СССР, дал сло
во выполнить сезонный 
план пушзаготовок ко дню 
Сталинской Конституции 
на 200 процентов.

Долгушин.

Заработок охотника- 
любителя

Старик Никифор Гри
горьевич Сабанин (пос. 
Х анты - Мансайск) люби
тельски занимается охотой. 
Почта каждый день он выхо
дит на сора промышлять 
горностаев. Его любимые 
места по протоке Неуле 
вон. Тов. Сабанин ловит 
горностаев капканами №1 и 
О. За ноябрь он сдал го 
сударству 16 горноста
евых и несколько ко
лонковых шкурок. За
две декады любительского
охотпромысла тов. Сабанин 
заработал по целевому
снабжению 82 килограмма 
муки.

Андреев.

Почему Чучелинский колхоз не выполняет план рыбодобычи?
Задание по вылову ры  ̂

бы в первом квартале 1945, 
года колхоз „Сталинская!, 
трибуна" (ю. Чучелинекие, 
Самаровекого района) вы
полнил успешно, сдав госу
дарству 275 центнеров вме 
сто 130 центнеров по плану.

Однако, судьбу годового 
плана должен был решить 
в колхозе третий квартал. 
Ч у  чел и не кая с т а р и ц а -о с 
новное рыбное угодие ар
тели. Она дает колхозу 
ежегодно в летний период 
и во время загара на О б и -  
80 процентов к годовому 
заданию.Все мысли и наде
жды председателя колхоза 
Н В. Ушаева и бригадира 
рыбодобычи, инвалида оте
чественной войны II 0. Злы- 
гостева были связаны с 
этой старицей.

80 килограммов дели было 
направлено Самаровским 
консервным комбинатом в 
Усть-Назымский рыбучас- 
ток специально для ЧуЯв
линского колхоза. Но учас
ток пустил эту д ель^агос-  
ловские невода я  оставил.

таким образом, колхоз на 
третий квартал без орудий 
лова.

Председатель Чучелин- 
ского колхоза вынужден 
был пустить на свое уго
дие рыбаков леспродторгаи 
п. Перековки. — „Ваш не
вод —■ наше угодие. Д а 
вайте облавливать стари
цу вместе, рыбу будем 
делить пополам ",-сказал  
тов, Ушаев.

В третьем квартале в 
юртах Чучелинских было 
выставлено сорок ры
баков, сколько и требова
лось по плану. Но полови 
не из них делать было 
нечего, так как старицу 
облавливали чужие ловцы. 
Чтобы рыбаки не слоня
лись зря, их закреп
ляли ао 10—11 человек на 
один средний невод. В 
результате, рыбы на каж 
дого ловца добывали ма
ло. Выполнение плана 
третьего квартала было 
сорвано.

Сейчас Чучелипекий кол
хоз организовал подледный

З а  р у в е ж о м

К правительственному кризису 
во Франции

промысел на старице. Од
ним неводом звено рыбаков 
ежедневно вылавливает бо 
лее центнера рыбы. Но по 
настоящему развернуть 
промысел чучелинские р ы 
баки не могут из-за отсут
ствия орудий лова. Уже 
в начале декабря колхоз 
должен широко применять 
саипный лов на Оби. По 
для изготовления саипов в 
колхозе нет ни килограмма 
дели. Не из чего изгото
вить и зимний средний н е 
вод.

Усть-Назымский участок, 
поавда, сейчас выделил 
колхозу 49 килограммов ме 
режи. Но этого не хватает 
и на половину, чтобы и з 
готовить невод.

Чучелинский колхоз в ы 
полнил годовой план всего 
на 60 процентов. Колхозу 
необходима срочная помощь 
со стороны Самаровекого 
консервного комбината, ко 
торый обязан его обеспе
чить материалами для и з 
готовления орудий лова.

К. Николаева.

П А Р И Ж . 19 ноября. (ТАСС). 
Парижское радио передает, что 
на заседании Н  щиональчога Уч
редительного собрания, открыв
шегося сегодня в 15 часов под 
председательством Феликса Г у 
зна, оратором было поставле 
но на голосование предложение  
депутата Бомеля ( шД ем окра
тический и социалистический со
юз сопротивления*), который  
предложил просто подтвердить  
полномочия, вверенные генералу 
де Г оллю 13 ноября. Социалис
ты предложили внести поправ
ку согласно которой, генерал де 
Го л пь долж ен продолж ать кон
сультации с целью образовать  
правительство из представите
лей трех основных т р т и й  на 
равных началах. Р адикал-социа
листы заявили, что они будут  
голосовать за пред ю ж ение Бо
ме л я. Ж а н  Дюкло в своем выс

туплении отметил оскорби
тельный д л я  коммунистов х а 
рактер выступлений де Г о л а я .  
Он заявил, что коммунисты б у 
дут голосовать против предло
жения Бомеля Представитель  
социалистов Филипп сказал, 
что социалисты отстаивают  
свое предложение поскольку они 
не теряют надежды достичь 
соглашения и расчитывают на 
возможность образования еди
ного правительства, выраж аю
щего единую волю Ш уман от 
М .Р  П. („Народно республикан
ское движение•) и Рамяпони от 

. Республиканского единения0 
высказались за  предложение  
Бомеля В результате открыто
го голосования поправка социа
листов са б  зава  358 голосов про
тив 39. Коммунисты от голосо
вания воздержались П редлож е
ние Бомеля получило 400 го ло 
сов против 163.

ПАРИЖ, 19 ноября. (ТАСС). 
Опубликовано письмо, которое 
генерал де Голль направил вече
ром 18 ноября председателю На
ционального Учредительного 
собрания Гуэну. В этой письме 
де Голль касается сделанного им 
ранее заявления о том, что он 
возвращает Учредительному соб
ранию мандат на формирование 
правительства. В письме Гуэну

Письмо де Голля Гуэну
де Голль счел необходимым до
бавить, что он вэрнул мандат иа 
формирование правительства для 
того, чтобы узнать позицию Уч
редительного собрания. Де Голль 
просит в своем письме, чтобы 
Учредительное собрание решило 
отбирает ли оно у  него, де Голля, 
мандат или подтверждает его 
предоставление.

Положение 
на острове Ява

ЛОНДОН, 19 ноября. (ТАСС). 
Лондонское радио передает, что 
согласно сообщениям с острова 
Ява, положение в Батавии и дру 
гих городах очень напряженное. 
Английские и индийские войска 
контролируют положение в Се- 
маранге. Индонезийский губерна
тор Семэранга арестован. Индо
незийская радиостанция призва
ла всех индонезийцев соби
раться в районе Семарзнга. 
Местные рынки закрыты.'Стрель
ба в городе продолжалась всю 
ночь В Сурабайе индонезийцы 
использовали артиллерию про
тив английской пехоты.

Открытие международного 
студенческого конгресса 

в Праге
ПРАГА, 19 ноября. (ТАСС). Г  

ноября  в Праге открылся меж  
дунаоодный студенческий кон 
гресс На конгрессе присутству  
ют делегаты студентов многие 
демократических стран.

17 ноября вечером н а  Сацлав 
ской площади—самой больше! 
площади Праги — состоялась 
многотысячная манифестация 
посвященная открытию между  
народного студенческого кон 
гресса.

Сегодня начинаются деловы< 
совещания комиссий и пленуме 
конгресса.

Суд над виновниками войны в Финляндии отложен
Х ЕЛЬСИ НКИ, 17 ноября.  

(ТАСС) 17ноября на заседании с у 
да по дел у  виновников войны сос
тоялись краткие выступления  
сторон по вопросу о б  освобож
дении обвиняемых от  предвари
тельного заключения в связи с 
предложением об отсрочке з а 
седания суда на один месяц. 
7/осле обсуждения вопроса суд  
постановил отсрочить заседа
ние суда до 10 декабря Суд от 
клонил ходатайство Рюти, Ран
ге ля, Линкомисса и Рамсая об  
освобождении их и з  предвари

тельного заключения. В  отноше
нии Таннера, Рейникка, Кивимя- 
ки и Кукконена суд постановил  
освободить их от заключения , 
обязав явиться на заседание су 
да 10 декабря 1945года в 10 ча
сов утра. >.

Обвиняемым и их защитни
кам предоставлена возмож
ность ознакомиться со всеми 
документами, переданными су
ду, а также с теми выводами  
комитета Хорнборга, которые  
переданы членам суда.

Результаты выборов 
в Б >лгарии

СОФИЯ, 19 ноября. (ТАСС).  
По переданному сегодня поздно  
вечером софийским радио сооб
щению, по  всей Болгарии из о б 
щего час на 4.504 735 избирате  
л ед  участвовало в выборах Иа- 
оодного собоания 3  862.492 и з 
бирателя, т.е. 86 процентов. 
Из них за  кандидатов Отече
ственного фронта голосовало  
3 407.355 человек, т е  88,2 про
цента.

Окончание голодной 
забастовки греческих 

моряков в Англии
ЛОНДОН. 15 ноября. (ТАСС). 

Агентство Рейтер сообщает, что 
десятидневная голодовка бСО гре
ческих морякоз в английских 
портах закончилась Н  ноября. 
Моряки согласились на предло
жение греческого правительства 
о выплате безработным морякам 
пособия в размере 7 шиллингов 
6 пенсов в день.

Отъезд Эттли и 
Маккензи Кинга из 

Вашингтона в Оттаву
НЬЮ-ЙЭРК, 16 ноября.(ТАСС). 

Как передает корреспондент 
агентств! Ассошиэйтед пресс из  
Вашиш тона, Эттли и Маккензи 
Кинг выехали в Оттаву после про
щальных визитов в Белый Дом.

Победа „Динамо" 
в Кардиффе

Л О Н Д 1 Н ,  17 ноября. 'ТАСС). 
Команда Московского  „Динам ом 
одержала победу над футболис
тами Кардиффа со счетом 10:1

И. 0. ответ, редактора 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ.
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